



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 177

Ambato, 24 de agosto de 2020

Huachi Grande, Totoras y Pishilata se benefician de 300 pruebas Covid-19

Una mañana llena de sol, con los volcanes y nevados despejados, fueron el marco de la toma de pruebas Covid-19 a los moradores de las parroquias Huachi Grande, Totoras y Pishilata, este lunes 24 de agosto, donde hubo entusiasmo de la gente por la presencia de las Brigadas Municipales, con la aplicación de 300 pruebas PCR a diferentes ciudadanos, según su condición física y social.

En la casa barrial de Huachi San Francisco se ubicó una brigada fija para la toma de muestras. Aquí Segundo Bimbosa, presidente del Comité Promejoras, se encargó de coordinar la atención a los vecinos. "Mi agradecimiento a la Municipalidad de Ambato por este aporte a la salud, ya que no todos tienen la solvencia para realizarse una prueba de este tipo, más aún en territorio", sostuvo.

Edgar Castro, vocal del GAD Parroquial de Huachi Grande, dijo que se ha tomado en cuenta a las personas de la tercera edad, vulnerables y con discapacidad, quienes se benefician de la atención médica para prevenir más contagios en esta zona, ubicada al suroriente del cantón, donde hasta hace unas semanas había altos niveles de contagio e incluso fallecidos por la pandemia.

"La incertidumbre de no saber si estoy o no contagiada me llevó a hacerme la prueba, ya que mi esposo trabaja fuera y se expone demasiado", mencionó Elizabeth Rosero, moradora de San Francisco, quien pidió a la ciudadanía cuidarse y hacer caso a las disposiciones de las autoridades.

El coliseo de Huachi La Libertad también se utilizó para la cruzada médica, con la toma de 50 pruebas PCR a los moradores del sector, escogidos según criterio técnico. Los vecinos aguardaban su puesto desde temprano, mientras funcionarios de la municipalidad y de la junta parroquial organizaban el ingreso, de acuerdo a los turnos entregados de manera oportuna.

Irene Morales, presidenta del GAD Parroquial de Huachi Grande, se refirió al trabajo realizado con la Municipalidad de Ambato para atender al pueblo, recalcando que, desde el inicio de la pandemia, el alcalde Dr. Javier Altamirano Sánchez, consideró a este sector para la atención de salud. "La gente está contenta y agradecida con la toma de pruebas", enfatizó Morales.

El proceso también se cumplió de manera simultánea en los barrios Cristal y La Florida de la parroquia Totoras, donde se aplicaron 100 pruebas en las canchas de uso múltiple. En el lugar se ubicaron sillas plásticas para los adultos mayores y personas vulnerables, el resto aguardaba de pie. Neida Vásquez, directora Ejecutiva de Participación Ciudadana, daba explicaciones a la gente.

La funcionaria dijo que en la segunda fase se debe cubrir las 18 parroquias rurales y 40 barrios populares de Ambato, aplicando en promedio 150 pruebas PCR y 200 Rápidas por día. "La planificación va hasta el 18 de septiembre, luego se definirán otros recorridos en caso de ser necesario, mientras tanto se cumplen los objetivos de llegar a todo el cantón", sostuvo Vásquez.

En la parroquia Pishilata se atendieron los barrios La Universal Guadalupana y la Universal Bajo, con un total de 100 pruebas PCR a los moradores de escasos recursos económicos, adultos mayores y en estado de vulnerabilidad.

Comunicación Institucional

